

Präsentationstechnik 4.0

Wir haben die letzten zwei Monate genutzt, um die Präsentationstechnik in unserem Sitzungszimmer und im Schulungsraum grundlegend zu erneuern.

Im Sitzungszimmer kann jetzt kabellos mit einem stationären 70"-Bildschirm gearbeitet werden. Mitarbeiter melden sich wie gewohnt an, auswärtige Teilnehmer können ihre mitgebrachten Laptops mit Hilfe einer speziellen Software „Clickshare“ ebenfalls kabellos auf den Großbildschirm aufschalten und so mitgebrachte Inhalte teilen.



Abb. 1: 70"-Bildschirm im Sitzungszimmer

Im Schulungsraum gehen wir technisch weit darüber hinaus und bieten den Referenten und Teilnehmern mit einem motorisch höhenverstellbaren 86"-Bildschirm eine komfortable Arbeitsmöglichkeit. Das Gerät ist nicht nur mit Touch-Screen-Funktionalität ausgestattet, sondern kann auch als „Whiteboard“, also wie eine Schultafel genutzt werden.

Im selben Arbeitsgang haben wir die etwas in die Jahre gekommenen Schulungs-PCs durch moderne und platzsparende, so genannte „All-in-one-Geräte“ ersetzt, PCs bei denen Rechner und Bildschirm in einem Gehäuse vereint sind. Dadurch bietet sich nicht nur ein professioneller Anblick, vor allem haben auch die Teilnehmer mehr Platz auf den Tischen. Die Verwaltung der Schulungs-PCs erfolgt vom Lehrerplatz aus mit Hilfe einer modernen Classroom-Software „Veyon“, die sinnvolle neue Möglichkeiten zu mehr Interaktion bietet.

Dorothea Reinhold



Abb. 2: Inhalte einzelner Schulungs-PCs können auf dem Großbildschirm dargestellt werden.